

ALREDEDOR DE 1,000 ENCAPUCHADOS

Intento de bloqueo al AICM deja 15 detenidos

Jorge Monroy

EL ECONOMISTA

UN GRUPO de no más de 1,000 encapuchados intentó bloquear los accesos al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), pero elementos de la Policía Federal desplegaron un operativo sobre Circuito Interior que lo impidió.

Tras varios intentos por llegar al aeródromo, los manifestantes —encapuchados y quienes se decían estudiantes de la UNAM, la UACM y otras escuelas rodearon el aeropuerto hasta la zona de hangares, donde policías antimotines del DF encapsularon a un grupo por identificar que traían armas caseras y detuvieron a 15 personas, que fueron presentadas al juez cívico por alterar el orden público.

El intento de bloqueo no afectó las operaciones del AICM. No hubo vuelos cancelados ni demoras por dicha situación. Representes de VivaAerobus e Interjet dijeron que sus itinerarios no sufrieron modificaciones, como se preveía.

“Funcionó bastante bien la estrategia de informar a los pasajeros que llegaran con cuatro horas de anticipación a la terminal. Se usaron vehículos del aeropuerto para transportar a unos 50 pasa-

jeros que debían llegar rápido y se vieron afectados por la manifestación. En otros casos la gente llegó caminando sin problemas”, comentó un vocero del AICM.

LOS ENFRENTAMIENTOS

Se reportó que entre los detenidos estaban Gibran Lobani Urban y Horacio Santander, de la UAM Iztapalapa, son dos de los detenidos. Los manifestantes, todos encapuchados, se concentraron ayer alrededor de las 11 de la mañana en Circuito Interior a la altura de la estación del metro Oceanía.

Para ese momento, la Policía Federal y Secretaría de Seguridad Pública del DF tenía ya implementado un cerco sobre el Circuito Interior a la altura del Peñón de los Baños. Otro grupo policiaco se desplegó metros atrás sobre el Circuito Interior, a la altura del Eje 1 Oriente Fuerza Aérea Mexicana.

Luego los manifestantes caminaron de Oceanía hasta, pero al verse rebasados optaron por replegarse e irse divididos en dos contingentes: uno tomó Bolívar y Puerto Arturo, y el otro continuó sobre la avenida Oceanía.

Para entonces, las estaciones del metro Oceanía (Línea 5 y B); Hangares; Terminal Aérea (L5), así co-

mo Zaragoza y Gómez Farías (L1); Flores Magón y Romero Rubio (LB) cerraron mientras avanzaban los manifestantes. Una de los contingentes insistió en llegar al aeropuerto por la zona del Eje 1 Norte y llegaron hasta la zona de hangares, donde hubo un enfrentamiento con policías capitalinos, lo mismo sobre el Boulevard Puerto Aéreo.

Los manifestantes, vestidos de negro y con palos en las manos, arrojaron a los policías artefactos explosivos. En ese momento, un grupo antimotines de la SSPDF encapsuló en la colonia Federal a un grupo que identificó con artefactos. Aunque algunos vecinos trataron de impedirlo, los elementos policiacos detuvieron a 15 personas, a quienes se les decomisaron botellas de vidrio, bombas molotov, palos, piedras y cohetes. Un joven, David “N”, resultó herido.

Alrededor de las 5 de la tarde, las vialidades de las inmediaciones del aeropuerto capitalino se normalizaron, luego de que los manifestantes se fueron hacia el Zócalo.

Por la mañana, unos 13 jóvenes en la Terminal 1 del AICM, lanzó consignas por los normalistas desaparecidos; elementos de la Policía Federal los desalojó.

jmonroy@eleconomista.com.mx

Separados de la marcha de reforma, un grupo de encapuchados que se decían estudiantes de la UNAM intentaron bloquear el Aeropuerto; vestidos de negro y con palos en las manos, se enfrentaron a policías capitalinos en la zona de hangares. FOTO: AP

